



# Pide la IP replantear impartición de justicia

VERÓNICA GASCÓN

La discusión sobre la reforma al Poder Judicial es una oportunidad para replantear el sistema de impartición de justicia, que incluye a Procuradurías, Fiscalías y Ministerios Públicos, advirtió Jesús Rodríguez, presidente de Canaco CDMX.

“Por la trascendencia que tiene la impartición de justicia en México, proponemos en esta gran oportunidad avanzar juntos hacia una verdadera reforma integral no sólo del Poder Judicial, sino del sistema de impartición de justicia de México, para que las Procuradurías, las Fiscalías y Ministerios Públicos, los cuerpos policíacos encar-

gados de la averiguación e integración de expedientes, así como el Poder Judicial, armonicen sus acciones.

“Cumplan con sus atribuciones de manera eficiente y proporcionen lo que tanto reclama el pueblo de México, una justicia accesible, transparente, justa.”, dijo en un discurso emitido en el marco del 150 aniversario de la Cámara.

En presencia del próximo Secretario de Economía, Marcelo Ebrard, y el próximo Secretario de Educación, Mario Delgado, el líder empresarial manifestó que es necesario un entorno favorable para la inversión.